



あかるいまち 21

2012 国際協同組合年 ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

月間中に年間目標の8割達成！ やり切ろう仲間ふやし1日10人以上！！ 参加しよう「新福島生協病院建設運動」!!!

	年間目標	10/16の成果	今月の到達 (10/1~10/16)	今年度の到達 (4/1~10/16)	目標達成率
仲間ふやし(人)	3,000	10	102	791	26.4%
出資金ふやし(千円)	220,000	198	5,286	59,115	26.8%

組合員訪問で元気になりました！(10/6 安芸府中支部)

10/6(土)9:00~、安芸府中支部では訪問行動を実施しました。訪問の目的は「手配り者探し」と「強化月間スタートのお知らせ」、「スポーツ吹矢のお誘い」に「病院が新しくなることのお知らせ」を行いました。

訪問行動が初めてだったという支部運営委員の方は、終わってみると「近所の方でもなかなか直接お話する機会がなかったけれど、こうやってお話ししながら『けんこう』を配るっていいですね！」と感想を述べられていました。そして、訪問で伺った7軒全てで対話することができました。「最近では病院を利用していないけど『けんこう』は読んでいました。何かお手伝いしないといけないのかな~とは感じていながら…」と言ってくれた方や、「遠いのにわざわざありがとう」などの嬉しい言葉も頂きました。

今回の訪問で手配り者も無事に見つかり、すがすがしい気持ちで訪問を終えました。強化月間のスタートにふさわしい訪問行動となりました☆

鹿に鯉に亀、どんぐりに栗、ときどき放射線測定なハイキング!



【気持ちよさそうに歩く参加者】

10/13(土)、県立緑化センターにて東区北・南支部合同「放射線測定森林ハイキング」を開催しました。参加者は、北支部・南支部合わせて27名。測定をしながら、レストランに向かって山を歩いていると、鹿に出会ったり、大きな鯉を見つけたり、どんぐりや栗を拾ったり！まわりは美しい木々の緑がいっぱいです。

運動後のお楽しみは、もちろんお昼ご飯！とても美味しく、楽しい1日となりました。健康チェックは血圧測定と体組成測定を実施し、体年齢や基礎代謝が数値で出るのでとても喜ばれました。その後は

楽しく昼食を食べ、自由時間では周辺の散策やウォーキング・鯉や亀の餌やり、沖縄空手「命宝班」の演武などを楽しみました。あっという間の1日を過しました。



広島中央保健生活協 東区南支部・北支部 2012年10月13日

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合